
＜予算特別委員会＞市長質疑項目　　平成２９年度当初予算審査
番号 事業名 資料 ページ 論点 担当部

1 企画推進経費 施策の概要 1

①官学共同研究委託料について、事業内容を示して予算
計上すべきだと考えるがどうか。
②カーボンマイナスプロジェクト研究委託料について、次
の事業展開をどのように考えているのか。

生涯学習部

2 文化振興経費 施策の概要 2

東京オリンピック・パラリンピックに向けた、文化芸術事業
補助金事業の「かめおか霧の芸術祭（仮称）」について、
具体的にどのような計画で事業を進めていくのか。そし
て、その取り組みにより、どのように亀岡のＰＲに寄与でき
ると考えているのか。

生涯学習部

3 セーフコミュニティ推進事業経費施策の概要 3
セーフコミュニティやインターナショナルセーフスクールに
ついて、今後市内での取組みをどのように広げ、事業効果
をどのように上げていくのか。

総務部

4 公立保育所運営経費 施策の概要 23
別院保育所は急傾斜地による土砂災害警戒区域に立地
している。耐震工事等により現施設を維持していくべきか、
今後の方向性を検討すべきではないか。

健康福祉部

5 観光推進経費 施策の概要 15

①「森の京都ＤＭＯ」の設立により、本市は関係５市町の
中心的な立場として、どのように取り組もうと考えているの
か。
②「森のステーションかめおか」のハード面整備後におけ
る事業運営のあり方をどのように考えているか。　（平成28
年9月定例会指摘要望事項への対応方針）
また、薬草の活用は、薬事法上問題はないか。

産業観光部



6 緑花推進経費 施策の概要 6

「亀岡まるごとガーデンミュージアム」構想により、今後の
運営・維持経費の増大が見込まれるが、事業目的とその
費用対効果をどのように考えるか。また、緑の基本計画と
整合しているのか。

まちづくり推進部

7
事務局事務経費
学校運営経費

施策の概要 1,8
学校再編に向けた関連予算が計上されているが、学校規
模適正化の進め方についての教育委員会としての考え方
は。また、市長の意見は。

教育部

8
京都スタジアム（仮称）関連事
業経費

施策の概要 2

①亀岡市として２０億円を投資する、京都スタジアム（仮
称）の経済効果、事業効果について、どのように考えてい
るのか。
②長期的な視野における財政見通しはどうか。
③スタジアム用地としての妥当性はどうか。駐車場、サブ
グラウンド、交通アクセスに関して、亀岡市としても積極的
に取組まなければならないのではないか。

大規模スポーツ
施設整備関連

9 公園緑地整備事業費 施策の概要 2
京都・亀岡保津川公園について、今後の基本的な整備方
針はどのように考えているのか。

大規模スポーツ
施設整備関連


